

SILVER DEO



Desodorante natural de larga duración

Corporal

SILVER DEO pertenece a una nueva generación de desodorantes. A diferencia de los desodorantes convencionales, no contiene aluminio, ni alcohol, ni microplásticos, ni nanopartículas. No obstruye los poros y tampoco mancha la piel.

Siguiendo la tendencia en auge del movimiento zero waste, que cuenta con numerosos adeptos por todo el mundo, ha llegado el turno de los desodorantes naturales.

Una nueva forma de concebir los desodorantes. Es hora de cuidar la piel de forma eficaz, fiable y 100% vegana. Con ingredientes que actúan directamente sobre la microbiota dérmica, consigue eliminar todas las toxinas que la piel va acumulando por el uso de productos químicos. Purifica y neutraliza las bacterias causantes del mal olor gracias a los siguientes ingredientes:

Óxido de Zinc:

Sus propiedades antimicrobianas impiden el desarrollo de las bacterias causantes del mal olor al mismo tiempo que reparan la piel.

Aceite de Coco:

Posee propiedades antibacterianas y antifúngicas para combatir las bacterias y los hongos que se alimentan de nuestro sudor y provocan el mal olor.

Aceite de Soja:

Regenera todo tipo de piel y la hidrata en profundidad mediante un cuidado intenso, sin irritaciones y sin dejar sensación grasa.

Plata:

Es un poderoso antibiótico natural capaz de combatir diferentes patógenos al mismo tiempo, que cuenta con la ventaja de no provocar reacciones alérgicas ni efectos secundarios. Posee la capacidad de eliminar hongos y bacterias.

SILVER DEO elimina bacterias y hongos de la axila con una sola aplicación. De igual manera, suprime el mal olor proveniente de las toxinas que libera la microbiota a través de la sudoración.

Actúa en un amplio espectro de microorganismos desactivando las enzimas que las bacterias y hongos utilizan para metabolizar el oxígeno; es decir, consigue inutilizar en minutos el "pulmón químico" de dichos gérmenes provocando la asfixia. Por ese motivo, al contrario de lo que ocurre con los desodorantes sintéticos y tradicionales, las bacterias no pueden desarrollar mecanismos de resistencia ni ningún tipo de mutación que les permita escapar de la acción bactericida de la plata.

FORMA DE USO

Para sacar el máximo partido al desodorante en crema es fundamental aplicarlo sobre la axila completamente limpia y seca. Extender el producto con las yemas de los dedos, masajeando en círculos hasta su completa absorción. Repetir cuando sea necesario.

Con una sola aplicación se obtiene una eficacia de entre dos y siete días, dependiendo de cada persona.

SILVER DEO está formulado para que su eficacia no se vea mermada por hacer deporte, llevar un estilo de vida activo o bañarse.

Ingredientes naturales:

La selección de los ingredientes por parte de nuestro laboratorio se basa en la filosofía de transparencia 100%. Nuestro compromiso con el medioambiente nos estimula hacia la investigación y desarrollo de productos totalmente naturales, veganos y ecológicos.

71% de ingredientes de origen natural respetuosos con la piel: Manteca de Karité, Óxido de Zinc, Plata.

15% de Ingredientes BIO: Aceite de Coco, Aceite de Soja.

